



うみチームだよ!



令和2年7月21日 うみチーム

真夏の日ざしが輝き始めると、いよいよ水遊びの季節です。せわらかい水の感触や冷たい肌ざわりは、子どもたちの心を解放し、体の動きも活発になります。手足に水をかけたり、おもちゃを水に浮かべたりするなど、楽しみながら水に親しみたいと思います。毎朝の検温と体調チェックをよろしくお願いいたします。



★ とびひに注意!

あせもや虫刺されの乱れかき傷から、とびひになるケースが多くなっています。伝染するので手指を清潔にし、早めに受診しましょう。

★ 着替えを多めに

汗をかいたり、水あそびをしたり、夏は普段より着替えの回数が多くなります。下着やシャツなどの着替えを多めに用意ください。

おしらせ・おねがい

- ◎ 安全と清潔を守るために、日頃から爪のチェックをお願いします。
- ◎ 咳や鼻水が出ている時、おなかをこゆいている時は、水遊びをお休みしましょう。
- ◎ 夏風邪が流行しやすい時期です。しっかりと身体の休息をとります。



☆ 子どもたちの様子

♪ 水の冷たさに最初はびっくりしていた子どもたちも少しずつ水に慣れ始め水あそびを楽しんでいます。

♪ イタズライワケ全開の子どもたち。つかまり立ちで「ティッシュを取」たきん出して楽しんでいます。

